

上っ子・いーらいふ

平成30年 1月号② 1月19日発行
新富町立上新田小学校



参観日のお知らせ

2月23日(金)に、今年度最後、そして現在の校舎で最後の参観日が行われます。ぜひ、ご参加ください。

	時 間	授 業 参 観	学 級 懇 談
3 校 時	10:25~11:10	1~3年	
4 校 時	11:20~12:05		1~3年
給食・昼休み・掃除			
5 校 時	13:55~14:40	4~6年	
6 校 時	14:55~15:40		4~6年
集 団 下 校	15:55~	4~6年下校(1~3年は、5校時終了後下校)	

交通指導

12月13日(水)の朝の時間に、交通指導を行いました。まず、平成28年に県内で発生した交通事故は12月が最も多いという資料を示し、「大切な命を自分で守ろう」という意識を高めました。その後、スクリーンに校区内の危険か所を映し出し、その場所での安全な行動の仕方について確認した上で、「自転車でスピードを出しすぎないこと」「横断歩道では、止まって安全を確認すること」「自転車で横断する際は、自転車から降りること」「自転車に乗る際は、ヘルメットをかぶること」等を指導しました。このような指導を繰り返し行うことを通して、地域の中で子ども達が安全に生活できる力を身に付けさせます。



2月の予定

1日(木)	上新田っ子タイム6年 委員会活動	
2日(金)	集金日 赤ずきん読み聞かせ1~3年 上新田中新入生説明会	
5日(月)	ALT訪問	
9日(金)	上新田っ子タイム6年	*
11日(日)	建国記念の日	0
12日(月)	振替休日	0
13日(火)	登校班長会(朝) クラブ活動	
14日(水)	人権集会(朝)	
15日(木)	小中あいさつ運動 上新田っ子タイム6年	
16日(金)	貯金日 赤ずきん読み聞かせ4~6年	
19日(月)	ALT訪問	*
20日(火)	上小安全の日 登校班会(朝)	
22日(木)	卒業式練習6年 上新田っ子タイム6年	
23日(金)	全校参観日	
26日(月)	卒業式練習6年 ALT訪問	
27日(火)	音読集会(卒業式の呼びかけ) クラブ活動	
28日(水)	全校朝会	



菜の花プロジェクト 苗植え

12月11日(月)に、一丁田地区高速道路周辺美化委員会の方々と本校の3・4年生、上新田中の2年生による菜の花の苗植えを行いました。これは、「菜の花プロジェクト」の一環です。「菜の花プロジェクト」とは、次のような活動です。

- 校区内の高速道路下の土地に菜の花を植えることにより、景観を美しくしようとする取組で、平成19年度から行われている。
- 11月下旬~12月上旬に苗を植え、黄色い花を楽しんだ後、翌年の5月に種を収穫する。
- 収穫した種は、業者で菜種油にもらい、学校での調理の学習などに活用する。



3・4年生の子ども達は、地域の方や中学生に教えてもらいながら、苗を運んだり、植えたりと頑張っていました。

小中連携の取組は、中1ギャップの解消などを目的として行われますが、本校の場合は目前に迫った小中一貫校開校に向けて、今回のような連携の取組がより重要となります。

また、今回の活動を通して、子ども達は地域の方から見守られているという安心感をもつことができました。地域の方にとっても、本校の子ども達のことを知る上でよい機会となったのではないのでしょうか。今後も、地域や中学校と連携した活動を行っていきます。



非行防止教室

12月12日(火)に、宮崎北警察署から講師をお招きし、5・6年生を対象に「非行防止教室」を行いました。具体的には、メール等における表現により相手が誤解してしまうコミュニケーショントラブルや、なりすまし犯による犯罪に巻き込まれないようにするための指導をしていただきました。子ども達は、講師の話に真剣な表情で耳を傾けていました。

現代は、子ども達がインターネットを使える環境の中にあるという前提で指導を行う必要がある時代です。学校でも、子ども達がインター

ネットを活用する際は、「人を傷つけない」「個人情報をお教えしない」「インターネットに依存しない」等を指導しています。

サツマイモの調理

12月19日(火)に、1年生がスイートポテトを作りました。これは、食育・勤労生産活動の一環として、イートン畑に5月に苗を植え、11月に収穫したサツマイモを使った調理です。1年生の子ども達は、調理を楽しむだけではなく、洗い物の作業にもしっかりと取り組み、最後に笑顔いっぱい食べていました。



他の学年でも、収穫したサツマイモをスイートポテトや味噌汁の材料にしたりしておいしくいただきました。また、給食の材料としても使われ、味噌汁として全員でいただきました。

苗植えから、収穫、調理までの活動を通して、作物を作ることの大切さや苦勞、その素晴らしさ、食に対する感謝の心を学ぶことができました。